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Queridos compañeros, compañeras

Hoy es un gran día para Canelones. Asume por primera vez en este
departamento tan diverso, tan profundo, tan lindo que amamos una 
mujer al frente de la comuna.
En este departamento de caudillos, de DonTomás Berreta, asume 
la Prof. Gabriela Garrido, historiadora, de izquierda, formada en el 
Manuel Rosé.
Es un gran día porque Canelones hoy tiene un "horizonte
despejado":  hemos abatido las deudas, por primera vez tenemos 
crédito abierto y libre en el BROU, hemos cumplido las obligaciones
laborales, salariales y de carrera, presupuestación como ejemplo de 
tan largo sentir de los funcionarios, nos aprontamos a realizar con
nuestros recursos propios una fuerte inversión imprescindible en
infraestructura: vialidad, alumbrado, gestión ambiental. 
Es la mayor deuda con nuestros vecinos. Porque hoy hay empleo, e 
inversión. Porque nuestro programa emblema de compromiso con 
los mas débiles los niños es hoy Uruguay Crece Contigo. 
Porque sin duda hay mucho por  hacer y  más los que falta  pero 
estamos en camino con fuerza y convicción.
Hoy es un gran día para Gabriela Garrido y para las mujeres del
departamento. Como símbolo por lo que representa en el segundo
departamento del país y porque se lo ha ganado: inteligente, capaz, 
responsable,  trabajadora  incansable,  comprometida  en  todos  los 
planos con nuestro gobierno y fundamentalmente con la gente que 
mas lo necesita.
Comprometida con los DDHH, con la igualdad y equidad de género, 
con el respeto a la diversidad, y sustancialmente alma mater del 
Canelones  Crece  Contigo,  del  Canelones  con  la  mirada  de  los 
niños, como quería Perico.
Se lo  merece,  se  lo  ha ganado y  un saludo  especial  a  todo su 
equipo.
Finalmente y permítanme la digresión personal, muy sentida hoy es 
un gran día para Canelones porque hay equipo, hay recambio
joven, inteligente, formado, forjado en el muy duro y tenaz desafío 
de sacar Canelones adelante y lo estamos sacando. Como le decía 
a  Gabriela  hay  cercanía,  hay  futuro,  hay  esperanza,  están  las 
banderas  desplegadas  de  nuestro  programa  y  sensibilidad  en 
brazos jóvenes.-



Siento una gran alegría, siento una muy profunda emoción.
Salud Yama!!!Salud Gabriela!!!
Salud a todos, muy fuerte abrazo. 

Marcos


